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REQUERIMENTO Nº: 4l /2022 , im : 

Câmara Municipal de Martana 

Excelentíssimo senhor PTOtOCO]Ú Sºb Hº ªl 

Ronaldo Bento 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana Em Exercício EM DS /(“5 [ ) ÁÍ Áq Ot 

n 

Dileto Plenário, 
ox s ªjo,_, ' 

[X Sinat, RK DL 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, no uso de suas atribuições legais e regimentalmente 

amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após aprovado requer que seja encaminhado cópia 

do presente ao Chefe do Poder Executivo e este remeta ao Sr. Marcelo Henrique Pinto, Secretário 

Municipal de Obras, para que nos prazos da lei envie a esta Casa as seguintes informações, devido 

ao grande volume de chuva ocorrido nos últimos tempos, causando o aumento exagerado do nível 

do rio, provocando insegurança e medo nos moradores e comerciantes do entorno no rio Ribeirão 

do Carmo (próximo aos traíilers na rua 16 de julho no centro) requer: 

e Houvepor partedo Município providências em relação a esse trecho do rio? Em caso 

afirmativo informar: 

Quais foram as providências realizadas? 

Qual o nome da empresa que realizou os serviços? 

Engenheiro da prefeitura responsável em acompanhar este serviço? 

Qual valor total gasto na referida obra? 

ART do responsável pela obra? 

Contrato da empresa e a planilha de execução da obra. 

Em caso negativo, porque não foi realizada obra e se existe projeto a ser executado? 

Justificativa: 

O requerimento se faz pertinente, devido a reivindicação dos comerciantes. Com a ocorrência de chuvas a 

água do rio aumenta o volume, provocando perda de terreno e consequentemente a queda de parte da 

margem comprometendo a estrutura dos comércios locais. Assim, buscando analisar a eficácia da execução 

da lei, ratifico a necessidade da referida solicitação. | 

Esperamos que o Senhor Prefeito Interino atenda o mesmo, apresento, 

Saudações Legislativas 
Mariana, 04 de maio 2022. 

< José Antunes Vieira 

Vereador - MDB 
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